



Mein heutiger symbolischer Blumenstrauß gilt den PostzustellerInnen und ZustellerInnen weiterer Zustelldienste. Für sie gilt es auch, sich der neuen Situation anzupassen und zu stellen. Mit Sicherheit eine nicht immer ganz leichte Aufgabe. Herzlichen Dank. Gleichfalls bitte ich alle Loitzer und Loitzerinnen aber auch, kaufen Sie regional, nutzen Sie die Angebote hiesigen Gewerbetreibenden und Unternehmen. Ich weiß, diese haben sich alle auf die derzeitige Lage eingestellt und machen möglich, was möglich ist. Nur ein paar Beispiele: So schmeckt z.B. ein leckerer Eisbecher vom Cafe „Eiszeit“ auch im eigenen Garten, auf der eigenen Terasse oder dem eigenen Balkon. Auf Ihren Sport bei Frau T. Schiele müssen Sie auch nicht verzichten, es gibt Onlineangebote, informieren Sie sich bitte. Die Schulkinder, aber auch alle anderen können weiterhin die Angebote vom Caterer Schwenk nutzen, bitte informieren Sie sich auch hier zum Beispiel auf der Homepage der Stadt Loitz unter AKTUELLES -> wichtige Informationen unserer Gewerbetreibenden. Allen noch einen angenehmen Sonntag und für morgen einen guten Start in die neue Woche.

Christin Witt  
Bürgermeisterin